

Je partage totalement vos analyses et propositions concernant l'Etat palestinien ,je m'insurge contre toutes les contraintes qui lui sont imposées et suis solidaire du peuple palestinien qui vit un calvaire depuis des décennies.

OUI , Je suis pour la reconnaissance de manière bilatérale de l'Etat de Palestine.

OUI , je soutiens l'entrée de plein droit de l'Etat palestinien aux Nations Unies.

OUI , j' oeuvrerai autant que je pourrai pour faire cesser la colonisation israélienne en Cisjordanie qui exploite illégalement un territoire et sa population.

Les mesures concrètes contenues dans les recommandations des chefs de missions diplomatiques européens en 2011 doivent être appliquées , la France au sein de l' UE doit y jouer un rôle déterminant.

Liliane BLANC

candidate du Front de gauche de la 1ère circonscription de l' Indre aux Elections législatives des 10 et 17 juin 2012.